

Stadtwerke Heidelberg

Geschäftsführer wiederbestellt

[31.03.2021] Der Aufsichtsrat der Stadtwerke Heidelberg hat zugestimmt, drei Geschäftsführer von vier Gesellschaften des Unternehmens vorzeitig wieder zu bestellen.

Der Aufsichtsrat der Stadtwerke Heidelberg stimmte bei seiner letzten Sitzung im März 2021 der Entscheidung von Geschäftsführer Rudolf Irmscher zu, die Geschäftsführer von vier Gesellschaften des Unternehmens vorzeitig wieder zu bestellen: Falk Günther von der Netzgesellschaft Stadtwerke Heidelberg Netze, Michael Teigeler von der Energiegesellschaft Stadtwerke Heidelberg Energie, und Michael Jäger von der Heidelberger Straßen- und Bergbahn (HSB) sowie der Stadtwerke Heidelberg Garagen. Wie die Stadtwerke mitteilen, laufen die aktuellen Verträge noch bis Ende 2023. Mit der Zustimmung des Aufsichtsrats seien Falk Günther und Michael Teigeler nun bis 2028, Michael Jäger auf eigenen Wunsch bis 2025 in ihren Funktionen bestätigt.

„In diesen unruhigen Zeiten möchten wir ein Zeichen für Kontinuität setzen“, begründet Irmscher die vorzeitige Wiederbestellung. Falk Günther, Michael Teigeler und Michael Jäger bestätigten die Entscheidung des Konzerngeschäftsführers bei der Sitzung. Günther wurde zum zweiten Mal, Teigeler zum dritten und Jäger zum vierten Mal wiederbestellt.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Heidelberg